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Alexandre PUEYO

Pour un Val d’Oise
en grand !

Cergy 2

Votre canton

Edwina ETORE-MANIKA

CANTON DE CERGY 2

Depuis 2021, nous sommes pleinement engagés à vos côtés 
pour faire avancer les projets structurants de notre canton et du 
département du Val d’Oise, avec pour ambition de rendre notre 
territoire toujours plus attractif et à l’écoute de vos besoins.

Malgré un contexte national instable et des contraintes 
budgétaires imposées par l’État, le Département reste et 
restera le premier partenaire des communes et de tous 
les acteurs du Val d’Oise. Sous la présidence de Marie-
Christine Cavecchi, notre engagement pour répondre à 
vos besoins du quotidien est total.

En cette année 2025, les résultats de nos actions collectives 
sont déjà visibles. En matière de solidarités, d’éducation, de 
culture, d’aménagement du territoire et d’entretien des routes 
départementales, le Département a tenu ses engagements. 
Et plus particulièrement dans nos délégations, le logement, 
l’égalité des chances, l’égalité femmes-hommes, les actions 
éducatives et citoyennes, nous avons respecté votre choix : 
celui d’un programme ambitieux pour un Val d’Oise en Grand ! 

Ce bilan de mi-mandat reflète notre détermination à bâtir, 
innover et améliorer votre cadre de vie, pour faire du Val d’Oise 
un territoire tourné vers l’avenir, soucieux d’agir pour l’intérêt 
de tous les Valdoisiens jusqu’en 2028 et bien au-delà. 

En vous souhaitant une très bonne lecture.

Janvier 2024 | Cérémonie 
de vœux à Cergy avec nos 
suppléants

Juillet 2024 | Voiture 
accompagnatrice de la flamme 
olympique de passage à Cergy-
Pontoise !

Vos conseillers départementaux



ZOOM SUR UNE DES
PROMESSES TENUES

Canton de Cergy 2
en chiffres

 58 657 habitants 
 5 communes* 

 Un Département engagé 
 pour le développement 
 des mobilités !  
La majorité départementale œuvre quotidiennement pour 
améliorer vos transports dans le Val d’Oise.
Chaque réunion avec les partenaires nous donne l’opportunité 
de demander des améliorations notamment pour la branche 
«Cergy » du RER A ou pour les Transiliens des lignes L et J.
Nous défendons et portons aussi des projets à long terme 
comme l’arrivée du tramway T13 à Cergy-Pontoise ou la 
création de la ligne 19 du Grand Paris Express.

L’inauguration de la voie verte (piste partagée entre vélos et 
piétons) entre  Boisemont  et Vauréal était attendue depuis 
longtemps ! Elle illustre notre volonté de développer toutes 
les mobilités en respectant notre programme.
Ainsi nous déployons de nouvelles pistes cyclables dans tout le 
Val d’Oise sans empiéter sur les voies de circulation, pour que 
chacun ait sa place et puisse circuler en toute sécurité, sans 
conflit d’usage.

Bien évidemment, nous entretenons avec une vigilance 
particulière nos 1.100 km de routes départementales, que nous 
sécurisons et rénovons avec un budget annuel de 12 millions d’€.

Tous ces projets illustrent notre vision à long terme, pour le Val 
d’Oise et l’amélioration vos déplacements quotidien.

+ de 2,8 millions 
d’euros
D’aides aux communes

700 000 €
De subventions aux 
associations et clubs sportifs 
du canton

+ de 7 millions 
d’euros
Pour l’entretien
des 5 collèges du canton

3,3 millions d’euros
Pour les quelques
16,7 kilomètres de routes 
départementales 

* Boisemont, sud de Cergy, 
Éragny-sur-Oise, Jouy-le-
Moutier et Neuville-sur-
Oise



NOS AVANCÉES CONCRÈTES POUR

UN VAL D’OISE EN GRAND !
Un Val d’Oise à vos cotés 

Un Val d’Oise tourné vers l’avenir  

Création du Centre de Supervision 
Urbain Départemental (+ de 1 400 
caméras subventionnées)

Plus de 210 millions d’€ investis 
pour 1 200 projets soutenus

15,5 millions d’€ investis par 
le Département 

700 000 arbres plantés 
et 8 millions d’€ d’investissement

Plus de 80 millions d’€ pour les 
pompiers chaque année

3,5 millions d’€ distribués 
à 1 000 associations

Aide à l’investissement et politique 
agricole : 948 353 €

Premières études lancées pour 
une échéance à l’horizon 2040

Sécurité

Aide aux communes

Plan vélo 

Forêt de Maubuisson

Pompiers

Associations

Monde agricole

Ligne 19 

Un Val d’Oise pour plus de réussite

  4 collèges construits, 4 en réalisation
  434 millions d’€ pour la rénovation 
et la construction

  Création du Conseil départemental 
des jeunes
  Dispositif Val d’Oise Tremplin : 
885 jeunes accompagnés

  Modernisation d’Athletica (centre 
d’excellence sportive) : 32 millions d’€
  23 disciplines accueillies et 250 000 
usagers annuels

  Pass des 5 lieux qui offre un accès illimité 
à tous nos sites (+ de 70 000 visiteurs à 
l’Exposition Van Gogh à Auvers sur Oise
  17 festivals soutenus

Éducation

Jeunesse Culture

Sport



 Fait !  Fait ! 

 Fait ! 

 C’est lancé !

 Eragny |  Aire de jeu du centre 
Jeannette Largeau 
Restauration de l’aire de jeu du centre de 
loisirs Jeannette Largeau avec une aide 
du Département à hauteur de 18 000 €.

 Jouy-le-Moutier | Extension 
 et aménagement des archives 
 communales 
 
Le Département a investi plus de 105 000 € 
dans l’extension et l’aménagement des 
archives communales de Jouy-le-Moutier. 

 Cergy | Construction du groupe 
 scolaire des Marjoberts  
Construction du nouveau groupe 
scolaire du quartier des Marjoberts à 
Cergy afin d’accompagner l’arrivée des 
nouveaux habitants sur le territoire 
avec une participation du département 
de plus 1,3 millions €. 

 Neuville | Restauration des berges de 
 l’Oise
Inauguration de la restauration des berges de l’Oise 
au pied du Pavillon d’Amour.
Participation du Val d’Oise : 30 000 €. 

POUR VOUS,

SUR NOTRE CANTON



Alexandre PUEYO 
Conseiller départemental
chargé du Logement

Conseiller municipal et 
communautaire de Cergy

NOTRE RÔLE AU DÉPARTEMENT
Edwina ETORE-MANIKA
Conseillère départementale chargée 
de l’Égalité des chances, de l’Égalité 
Femmes-Hommes et des actions 
éducatives et citoyennes

Adjointe au maire d’Eragny

  Je m’engage pour l’égalité en assurant 
à chacun les mêmes opportunités, pour 
que chaque Valdoisiens aient les mêmes 
chances, et ce, peu importe l’origine sociale ou 
géographique.

Septembre 2023 | Speed-meeting au collège des 
Touleuses de Cergy : les élèves de 4e et 3e s’initient 
à l’entretien d’embauche avec des professionnels.

Mars 2024 | Présentation du rapport sur l’égalité des 
chances en Assemblée départementale.

  Je collabore étroitement avec les acteurs 
du secteur pour proposer des solutions 
de logement accessibles et de qualité, 
contribuant ainsi à l’inclusion et au bien-être 
de tous les Valdoisiens.

Novembre 2024 | inauguration de la résidence des 
Hauts de la Viosne à Osny, construit par Emmaüs 
habitat. 190 000 € du Département.
 

Novembre 2024 | Rencontres Nationales de  
l’Habitat Privé à Montpellier, pour présenter 
notre organisation locale « Val d’Oise Renov’ ».
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uvo.fr @groupeuvo

@Groupe_UVO01 34 25 32 26

groupe.uvo@valdoise.fr 

Marie-Christine CAVECCHI 
Présidente de l’UVO et du Conseil départemental du Val d’Oise

L’UVO défend les valeurs 
républicaines de la Droite 
et du Centre !
Depuis quatre ans, la majorité départementale de l’Union pour le Val d’Oise (UVO) œuvre 
sans relâche pour défendre les valeurs républicaines qui nous sont chères. Unie et ambitieuse, 
notre équipe s’engage quotidiennement à servir l’intérêt général, malgré un contexte national 
marqué par le chaos des extrêmes et le désengagement croissant de l’État.

Face à ces défis, nous avons su faire preuve de pragmatisme et de responsabilité.
Nous avons optimisé chaque euro dépensé pour améliorer la sécurité, moderniser 
notre réseau routier, construire de nouveaux collèges, soutenir les initiatives 
culturelles et préserver notre patrimoine. Nous avons également renforcé nos 
dispositifs sociaux, comblant les lacunes de l’État, tout en réalisant des économies 
plus que jamais nécessaires. Et nous avons aidé les communes à mieux s’équiper. 

Ces actions concrètes témoignent de notre détermination à faire du Val d’Oise un territoire 
toujours plus attractif, solidaire et résilient. À mi-mandat, nous sommes fiers des résultats 
obtenus, mais nous savons que le chemin est encore long. Contrairement à la gauche et aux 
extrêmes, qui promettent tout mais ne font rien, les Conseillers départementaux de votre 
majorité agissent au quotidien pour renforcer notre territoire, le Val d’Oise. 

Restons mobilisés pour maintenir ce cap jusqu’en 2028. Ensemble, continuons à bâtir 
un Val d’Oise fort et uni, où chacun trouve sa place et peut s’épanouir ! 
Pour un Val d’Oise toujours plus grand ! 

 Je me suis engagée, avec mon équipe, à porter 
une ambition forte pour le Val d’Oise.
Nous avons renforcé la sécurité, modernisé les 
infrastructures, soutenu l’éducation et la culture, tout 
en renforçant nos dispositifs sociaux. À mi-mandat, 
les résultats sont là. Nous continuerons à défendre vos 
intérêts jusqu’en 2028, et au-delà, faisant du Val d’Oise 
un territoire toujours plus attractif et solidaire.


